

La concejalía de Seguridad Ciudadana, Policía Nacional y Policía Local visitan la fábrica de Ercros en Aranjuez



La concejal delegada de Seguridad Ciudadana y Movilidad, María Mercedes Rico Téllez, junto con mandos de la Policía Local y de la Policía Nacional, han visitado hoy la fábrica de Aranjuez para conocer los equipos de seguridad y el plan de autoprotección del centro.

Jose Ramón Díaz y Manuel Gómez, jefe y técnico de prevención, respectivamente, mostraron las diferentes medidas de seguridad de cada área productiva y de almacenamiento, desde los equipamientos para el trabajo en una atmósfera explosiva, a los cañones de espumógenos, pasando por los tanques inertizados o las bocas de incendio.

Posteriormente, se presentó el plan de autoprotección de la fábrica, haciendo especial hincapié en el papel de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado en el caso de una emergencia y se subrayó la necesidad de optimizar los medios de coordinación. Se acordó la participación de la policía local y nacional en los próximos simulacros para mejorar los tiempos de respuesta y asistencia.

Aranjuez, 28 de enero de 2020